

Ölunfall an Fischteich

Lkw rutschte an Böschung ab

HOHENSTEIN-HENNETHAL Zu einem Ölunfall kam es im Wasserschutzgebiet „Goldwiese“ bei Hohenstein-Hennethal, als ein Lkw mit Kieslast für den Waldwegebau an einer Böschung abrutschte und dabei entweder der Tank oder die Treibstoffleitung beschädigt wurde.

Wie Ortsvorsteher Kreusel mitteilte, sei vermutlich durch diese Beschädigung am Lkw Dieselöl ins Erdreich gesickert und in den unmittelbar neben der Böschung verlaufenden Bach geflossen. Über diesen Bach gelangte Öl in den angrenzenden Fischweiher.

Beim ersten Alarm, nach Auskunft des Wehrführers der Hennethaler Feuerwehr, Hackel, ausgelöst vom Fischteich-Besitzer, kamen am Freitag abend sechs Wehren und die Polizei Bad Schwalbach zum Ort des Geschehens. Eine Bodenprobe wurde entnommen, etwa sieben Kubikmeter Erde ausgebagert und das im Fischteich befindliche Öl mit Spezialmittel gebunden. Bereits am Samstag wurde durch die Hennethaler Feuerwehr (unser Bild) die Situation bereinigt. be/Ke-Foto



19.11.83